

Las obras de la Media Sala avanzan a buen ritmo

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. Jueves, 13 de septiembre de 2012

<http://www.youtube.com/watch?v=TBX4Om8J0MY>

Las obras de remodelación de la Avenida Juan Carlos I, situada en la Media Sala, avanzan a buen ritmo. Esta actuación es la primera fase de un proyecto global con el que se convertirá la antigua carretera de salida de Cartagena hacia Los Dolores en una moderna avenida.

La actuación en la Avenida Juan Carlos I será una primera fase de un proyecto global que tratará de convertir la antigua carretera de salida de Cartagena hacia Los Dolores en una moderna avenida. Aquí se intervendrá para conectar la red de pluviales con el encauzamiento de la Rambla Nueva Cartagena, lo cual evitará inundaciones. El tramo inicial será el que va desde la calle Castillo del Buen Amor hasta la rotonda bajo el puente del eje Transversal.

El tratamiento de superficie permitirá acercar el barrio de Los Dolores y Castellitos a Cartagena, incluyendo amplias aceras y carriles bici. Con ellos peatones y ciclistas podrán transitar con plena seguridad.